

Zeitschrift: Schweizerisches Freundschafts-Banner
Herausgeber: Schweizerische Liga für Menschenrechte
Band: - (1932)
Heft: 16

Artikel: Kampffonds des Excentric-Club
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-564217>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

der nächtlichen Grosse Stadtstrasse. Er konnte und wollte es nicht fassen: War das Liebe? Nein, das mit dem andern vorhin musste doch ein Irrtum sein. Er nahm sich vor, mit Heinz ganz vernünftig allein zu sprechen. Dieser konnte doch nicht..... nein, das war nicht möglich, er hatte doch, als sie sich kennen lernten so verheissende Worte gesprochen.

Schrill tönte hart neben Bob die Glocke eines Tram-Wagens, der Führer stoppte und rechtzeitig hielt er an, sonst wäre dem unachtsamen nächtlichen Wanderer das Unglück unvermeidlich gewesen. Aus seinem Sinnen jäh heraus gerissen starrte Bob auf den Wagen, taumelte zurück, war es eine Fügung des Schicksals, dass ausgerechnet Heinz in diesem mitfuhr, diesmal allein und ohne Begleitung. Rasch schwang sich Bob auf den Tritt, um endlich die drückende Last vom Herzen reden zu können. Heinz war freundlich und liebevoll, entschuldigte sich mit einer mehrtägigen Geschäftsreise, die ihn von der Verabredung abgehalten habe. Bob glaubte, war glücklich seinen Freund wieder gefunden zu haben und freute sich des Versprechens, dass Heinz ihn besuchen werde.

Der Schmetterling aber tanzte weiter.....

(Fortsetzung folgt.)

Kampffonds des Excentric-Club

Wir machen nochmals darauf aufmerksam, dass der Club einen Kampffonds gegründet hat. Freiwillig einlaufende Spenden werden ausschliesslich für den Kampf und Aufklärung der Oeffentlichkeit verwendet. Spenden können kostenlos auf unser Postcheckkonto VIII 20077 einbezahlt werden. Wir bitten jedoch dringend um die Angabe: Kampffonds.

Der Club verdankt folgende weitere Spende:

Von Ungenannt : Fr. 1.--

Excentric-Club: Hauptpostfach 730, Postcheckkonto VIII 20077
Amicitia : Postfach 121, Helvetiapost, Zürich 4.